



BILMA - NIGER

Notre Club a été fondé le 26 octobre 1983. Pour marquer son vingtième anniversaire, notre Club a souhaité accorder à des jeunes de 20 ans un soutien pour un projet qui leur tenait à cœur. Parmi toutes les demandes reçues, 4 projets ont été retenus dont le « Centre culturel de Bilma ».

Bilma est une oasis de 5'000 habitants au Niger. Elle est située loin de la capitale Niamey et les derniers kilomètres ne se font qu'en 4 x 4.

L'aventure a donc commencé le 26 novembre 2003, date à laquelle notre jeune de 20 ans, à savoir Mohamed Kerkadi, a présenté son projet au Club. Il s'agissait de mettre sur pied une bibliothèque en la construisant et en la dotant de mobilier et de livres.

Le 12 juin 2004, le Club a annoncé à M. Kerkadi que son projet a été retenu. Une commission présidée par François Vermeille, composée de Pierre-Michel Genton et Jean-Philippe Zuber a été mise sur pied pour les conseils et le suivi du projet.

Après un crédit de CHF 9'000.-, les travaux ont commencé non sans difficultés. En effet, il a fallu « motiver » les troupes, chaque plot de ciment a été coulé dans un moule; les transports depuis Niamey étaient épiques.

Finalement, la bibliothèque a été inaugurée en 2005. Figure même sur le bâtiment une plaquette en laiton « Rotary Lausanne-Léman » !

Les retombées succédant à cette construction n'étaient pas des moindres: socialement parlant, plusieurs ouvriers payés pour leurs prestations ont pu se marier et créer une famille; la responsabilité du centre a été donnée à l'instituteur et la bibliothèque est très largement fréquentée.

Fort de ce succès, notre Club a décidé de soutenir la deuxième étape du projet présentée par M. Kerkadi et qui consistait à la mise sur pied d'un centre informatique. Un second versement de CHF 9'000.- a donc été consenti.

Suite à différents conflits et révoltes, le projet avait pris un peu de retard, l'accès à Bilma n'ayant pas été possible pendant près d'une année.

Depuis l'été 2009, le centre informatique est opérationnel, agencement et PC sont là, liaison internet aussi.

M. Kerkadi est à la recherche d'un formateur, mais les postulations à ce jour se comptent sur les doigts d'une main.

Ce projet est donc un succès et il est fort appréciable de constater que l'initiateur continue à s'y investir pour assurer un certain suivi.





BILMA - NIGER



REPUBLIQUE DU NIGER
REGION D'AGADEZ
PREFECTURE DE BILMA

TEMOIGNAGE OFFICIEL DE SATISFACTION



Monsieur le Préfet du Département de Bilma, a l'honneur de décerner un témoignage Officiel de Satisfaction à l'Association des Amis de Bilma et D'Agadez (ASSABA) pour l'ineestimable appui apporté au CES / Kantana.

En foi de quoi le présent témoignage lui est décerné pour servir et valoir ce que de droit.

Fait Bilma le 29 novembre 2005

Ousseini Ali Ambo

